
Comment écrire les verbes en -ayer ? suite O6 

-ayer -oyer -uyer 
Payer, balayer, relayer Noyer, envoyer, nettoyer S'ennuyer, appuyer, 

essuyer 
Ils transforment le "y" en "i" devant le "e"  

aux personnes du singulier et à la 3e personne du pluriel. 
Deux orthographes 
possibles avec « y » ou 
« i » 

 

Je paie, tu balaies, il 
relaie, ils paient. 

Je nettoie, tu envoies, il 
noie, ils ou elles envoient. 

Je m'ennuie, tu appuies, il 
essuie, elles appuient 

Je paye, tu payes, il paye.  

 
Nous payons, vous 
payez, ils payent 

Nous envoyons, vous 
voyez  

Nous appuyons, vous 
appuyez 

RAPPEL 

A l'imparfait 
Ne pas oublier le "i" devant le "y" : nous payions, vous 
envoyiez, nous appuyions 

Au futur 
Ne pas oublier le "e" muet : tu paieras, il nettoiera, ils 
appuieront, nous appuierons  


